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私はまだ、最高学年の実感がわきません。でも、みんなを引っ張っていける自信があります。

私の目標は３つあります。１つめは、『字をきれいに書く』ことです。いつも適当な字を書いてしま

うので、これからはきれいに書きます。

２つめは、『忘れ物をしない』ことです。去年は、体そう服を忘れたり、宿題を忘れたりなどたくさ

んの忘れ物をしてしまったので、今年は無くしたいと思います。

３つめは、『悪口を言わない』ことです。いつも、けんかをしてしまうと悪口を言い合ってしまいます。

悪口は言われるほうもかわいそうだし、言う方もいやな気持ちになります。クラスの 12 人がいっしょ

にいられるのも今年が最後です。人には、悪いところもあるものなので、それを乗りこえてゆける６年

生になりたいです。しかも、修学旅行があるので、しんぼくをもっと深めたいと思います。

私の将来の夢は、医師をめざしている姉と看護師になった私とで病院を開くことです。姉もいいねと

言ってくれたので、夢に向かって努力したいです。看護師はすごく勉強しなければいけないので、目標

の学校に行くことができるように、毎日の勉強をがんばります。
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７月２日（水）に、町中央公民館において、町校外生活
指導連絡協議会が開催されました。

会の中では、本町小中学生の現状が報告され、生徒指導
上の問題について協議がなされました。その中でも特に『携
帯電話・スマートフォンに関わる問題』がクローズアップ
されました。

◆町校外生活指導連絡協議会が開催されました

大崎町 小学校 中学校

平成 24 年度 12.9 13.3

平成 25 年度 16.2 19.7

平成 26 年度 18.5 25.6

自分専用の携帯電話・スマートフォン
を持つ児童生徒の割合（％）

大崎町 小学校 中学校

平成 24 年度 32.7 49.9

平成 25 年度 44.5 50.4

平成 26 年度 47.9 49.5

自分専用もしくは、家族と共用の携帯電話・
スマートフォンを日常的に利用している
児童生徒の割合（％）

調査結果から『所持者数・利用者数の増加』だけではなく、小中学生が被害に巻き込まれたケースが増え
ていることも紹介されました。

この場で、『携帯電話等に関する指導方針』（広報おおさき平成 25 年９月号掲載）が確認され、町校外生
活指導連絡会も方針に賛同し、町 PTA 連絡協議会・町小中学校長会・町教育委員会とともに名を連ねるこ
とになりました。

今後はさらに関係団体が一体となって、情報被害から子どもを守ることに協力し合うことになりました。

▲ 校外生活指導連絡協議会の様子
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